

Eisbärlis holen den Sieg bei der Lego League district schärding – May 13, 2022



Nach zweijähriger Coronapause fand nun wieder die Lego League statt. (Foto: Techno-Z Braunau Organisator der Lego league district schärding)



Tips Redaktion Elena Auinger, 13.05.2022 08:09 Uhr

Vorlesen

BEZIRK SCHÄRDING. Zwölf Teams aus vier Mittelschulen haben beim Finale der Lego League district schärding ihr Können unter Beweis gestellt. Das Mädchen-Team „Eisbärlis“ der Mittelschule Riedau erreichte den ersten Platz beim Wettbewerb. Offensichtlich ist die Lego League etwas, das auch bei Mädchen das Interesse an Programmieren und Technik weckt.

Nach zweijähriger „Coronapause“ fand endlich wieder der Bezirkswettbewerb der Lego League district schärding vor Ort in der Aula der HTBLA Andorf statt. Die Schüler konnten ihr Können im Roboterbau und Programmieren zeigen. Unter dem Motto „Rette das Klima“ mussten die Schüler vier Aufgaben mit ihrem selbstgebauten Lego-Robotern bewältigen. Vorbereitet wurden die Schüler durch Coaches aus der HTBLA Andorf und den Lehrern der Mittelschulen. Sie zeigten den Teilnehmern den Umgang mit den Robotern und mit dem Programmierprogramm.

Sieg geht nach Riedau

Das Team „Eisbärlis“ aus der Mittelschule Riedau erreichte den ersten Platz und gewann 250 Euro für die Klassenkassa. Den zweiten Platz belegte das Team „Lego-Freaks“ aus der Mittelschule Riedau, sie gewannen 150 Euro für die Kassenkassa. Das Team „Electro-Birds“ aus der Mittelschule Andorf erreichte den dritten Platz und gewann 100 Euro für die Klassenkassa. Alle Teams waren gut vorbereitet und haben sich sehr bemüht. Die Kids zeigten großen Ehrgeiz und hatten viel Freude beim Wettbewerb.

„Danke an die HTBLA Andorf für die großartige Unterstützung des Projektes und natürlich Danke an unsere Sponsoren, ohne die so ein Wettbewerb nicht möglich wäre, nämlich die EV Group, CAB Austria GmbH, die Wilhelm Schwarzmüller GmbH und Markl Dachdeckerei und Spenglerei GmbH“, so die Veranstalter der Lego League.

<https://www.tips.at/nachrichten/schaerding/land-leute/567162-eisbaerlis-holen-den-sieg-bei-der-lego-league-district-schaerding>